



COGIVEA intègre les anciens locaux de la CAMIF à Niort

vendredi 31 janvier 2014, par [lpe](#)

COGIVEA, entreprise dédiée aux solutions de gestion de la relation client (logiciel EGGcrm), était implantée à Echiré (Deux-Sèvres) depuis 2008. L'équipe, forte de 5 personnes, dont un apprenti, a fait le choix de locaux plus fonctionnels à Chauray sur le site en reconquête depuis la disparition de la CAMIF (rue du stade).

Gérald BOUDAUD, ingénieur informatique, co-gérant de la société explique : *"Nous venons d'aménager 100m2 de locaux dans les anciennes archives de la CAMIF, dans des locaux faciles d'accès, et modulables. Le site commence à revivre ; Pôle Emploi occupe d'ailleurs une partie de l'aile du bâtiment. Aujourd'hui, nous sommes cinq salariés dont un apprenti et cherchons à recruter un développeur en PHP expérimenté ; d'où notre besoin d'espace ! Nous avons d'ailleurs participé au Job Dating de jeudi dernier à Niort mais sans succès. Quelques CV reçus ont retenu notre attention ; à suivre donc."*



L'inauguration officielle des locaux avait lieu au Trévins (de l'autre côté de la rue) ce jeudi soir, en présence des clients et partenaires de la société COGIVEA, par ailleurs adhérente du réseau SPN (professionnels du numérique en Poitou-Charentes).

Plus : consultez [la fiche annuaire de COGIVEA](#)